

## Dojo Gojukai Adhyaksa Barru Raih 2 Emas dan 7 Perak, Kejurnas Jaksa Agung CUP II 2024

Rudy kahar - [BARRU.JOURNALIST.ID](https://BARRU.JOURNALIST.ID)

Sep 5, 2024 - 18:00



BARRU-JAKSA AGUNG CUP II merupakan Pertandingan Kejuaraan Nasional antar Dojo Gojukai Se-Indonesia, yang merupakan salah satu rangkaian kegiatan Hari Bhakti Adhyaksa tahun 2024, yang dilaksanakan pada Hari Senin-Rabu, (02-04 September 2024) di JK Arenatorium/GOR Universitas Hasanuddin Makassar Sulawesi Selatan.

Kegiatan ini diikuti oleh sedikitnya 11 Komda Gojukai yaitu Komda Sulsel, Komda Sultra, Komda Sulbar, Komda Sulut, Komda Jakarta, Komda Yogyakarta, Komda Jateng, Komda Bengkulu, Komda Banten, Komda Jabar, Komda Sumsel dan 27 Dojo Se-Indonesia, Kamis (5/9/2024).

'JAKSA AGUNG CUP II TAHUN 2024'.

Pada Kesempatan ini Dojo Gojukai Adhyaksa Kab. Barru dibawah Pimpinan Ketua Umum Syamsurezky, S.H., M.H. (Kepala Kejaksaan Negeri Barru) turut mengirim atlit binaan Kejaksaan Negeri Barru untuk berpartisipasi dalam kejuaraan tersebut dengan menurunkan 11 (sebelas) Atlit di 5 (lima) Kelas Pertandingan, 4 (empat) Atlit Kategori OPEN dan 7 (tujuh) Kategori Festival.

Pada pertandingan ini Doko Gojukai Adhyaksa Barru berhasil meraih 2 (dua) medali emas dan 7 (tujuh) medali perak dalam kategori festival Adapun 2 (dua) medali emas diperoleh dari kelas Kumite Putra Kadet-57 Kg, dan 7 (tujuh) medali perak diperoleh dari berbagai kelas diantaranya 1 (satu) Medali dari kelas Kata Perorangan Putra Pemula, 1 (satu) Medali dari kelas Kata Perorangan Putra Kadet, 1 (satu) Medali dari kelas Kumite Perorangan Putri Kadet -47 Kg, 3 (tiga) Medali dari kelas Kata Perorangan Putri Kadet dan 1 (satu) Medali di Kelas Kumite Putra Kadet.

Atas capaian ini Ketua Umum Gojukai Adhyaksa Barru Syamsurezky, S.H., M.H. mengungkapkan rasa bangga dan apresiasi kepada para atlit dan pelatih "Tentu kami bangga atas diraihan medali atlit Gojukai Adhyaksa Barru. ini semua berkat dari usaha keras para atlit dan pelatih. Semoga ini menjadi pembuka torehan medali di pertandingan-pertandingan mendatang dan menjadi media pembelajaran bagi atlit muda untuk mengenal cara berkompetisi" Pungkasnya.